



Gemeinde Hofstetten-Flüh

PROTOKOLL

Gemeinderat (Amtsperiode 2018-2021)

7. Sitzung vom Dienstag, 8. Mai 2018

19:30 Uhr - in der Aula, Primarschulhaus Hofstetten

Sitzungsleitung:	Schenker Felix
Teilnehmende:	Benito Gaberthüel Samantha Gschwind-Dufing Markus Gubser Peter Meppiel Andrea Schuppli Domenik Stöckli Oser Brigitte Benz Bruno Borer Sandro
Protokollführung:	Rüger-Schöpflin Verena

Verhandlungen

- | | | |
|---|----------------|---|
| 1 | 0.1.2.3
60 | Protokolle Gemeinderat
Protokoll |
| 2 | 5.8.6.0
61 | Unterkünfte
Asylunterkünfte: Miete einer Wohnung Pfarrgasse 10 |
| 3 | 0.2.0.3
62 | Verträge, Vereinbarungen
Magnettafel: Kündigung Pachtvertrag |
| 4 | 0.1.2.9
63 | Übriges Gemeinderat
Verschiedenes |
| 5 | 6.1.2.41
64 | Sternenbergstrasse
Unterteilung Strassenbauprojekt (vertraulich) |
| 6 | 9.1.7
65 | Abschreibung und Erlass von Forderungen und Gebühren
Steuererlass (vertraulich) |
| 7 | 0.1.2.9
66 | Übriges Gemeinderat
Informationsrunde GR-Ressortchefs / Verwaltung
Rückblick Re-Audit Energiestadt-Label
Pendenzen (vertraulich) |

0.1.2.3	Protokolle Gemeinderat
60	Protokoll

Das Protokoll Nr. 6 vom 24. April 2018 wird einstimmig genehmigt.

5.8.6.0	Unterkünfte
61	Asylunterkünfte: Miete einer Wohnung Pfarrgasse 10

Der Gemeinderat hat am 24. April 2018 den Kauf der Liegenschaft Pfarrgasse 10, Hofstetten, im Sinne eines Antrages zuhanden der Gemeindeversammlung vom 26. Juni 2018 beschlossen.

Mit Schreiben vom 27. April 2018 beantragt die ressortverantwortliche Gemeinderätin, Brigitte Stöckli Oser, die Wohnung im ersten Stock der Liegenschaft ab 01. Juni 2018 bis 31. Dezember 2018 zu mieten. Der monatliche Mietzins beträgt CHF 1'400.-- ohne Nebenkosten.

Stimmt die Gemeindeversammlung dem Kauf zu, dann wäre der Mietvertrag per Kaufdatum hinfällig und die erstatteten Mieten werden mit dem Kaufpreis verrechnet. Wird dem Antrag des Gemeinderates von der Gemeindeversammlung nicht stattgegeben, wäre die Unterbringung der sechs Personen, welche zurzeit in der Liegenschaft Pfarrgasse 8 wohnen, bis 31. Dezember 2018 geregelt.

Im Gegenzug wird die Wohnung an der Pfarrgasse 8 (Miete CHF 1'600.--/mtl.) fristgerecht per 31. Juli 2018 gekündigt.

Beschluss:

Der Gemeinderat beschliesst einstimmig die Wohnung im ersten Stock zu den genannten Konditionen per 01. Juni 2018 zu mieten.

0.2.0.3	Verträge, Vereinbarungen
62	Magnettafel: Kündigung Pachtvertrag

Im Foyer der Mehrzweckhalle Mammut hängt eine Magnettafel der Firma PMS Öffentlichkeitswerbung GmbH, auf welcher ein werbefinanzierter Defibrillator installiert ist.

Domenik Schuppli berichtet, er sei von einem Firmeninhaber kontaktiert und darüber in Kenntnis gesetzt worden, dass dieser für Sponsoring an der Wand hinter dem Defibrillator angefragt wurde. Vor einigen Tagen hat Domenik Schuppli die Werbetafel begutachtet. Diese mache einen unfertigen Eindruck, da sie nur teilweise mit Werbung versehen ist.

Zudem bemängelt er, dass der Defibrillator nicht jeder Zeit zugänglich ist, da dieser im Foyer installiert ist.

Mit Schreiben vom 26. April 2018 beantragt Domenik Schuppli den Vertrag mit der Firma PMS Öffentlichkeitswerbung GmbH sofort, bzw. so schnell wie möglich aufzulösen. Sollte dies nicht möglich sein, wird der Vertrag ordentlich gekündigt.

Felix Schenker weist darauf hin, dass mittlerweile bessere Geräte auf dem Markt sind. Es sei gut zu evaluieren, was angeboten werden soll.

Peter Gubser ist ebenfalls der Meinung, es sollte etwas Besseres beschafft werden.

Markus Gschwind ist unter der Voraussetzung, dass wieder Defibrillatoren beschafft werden, damit einverstanden, dass der Vertrag gekündigt wird. Er möchte, dass der Gemeinderat die Kommission für öffentliche Bauten und Anlagen beauftragt, ein entsprechendes Konzept zu erstellen

Beschluss:

Der Gemeinderat folgt dem Antrag von Domenik Schuppli und beschliesst den Vertrag mit der Firma PMS Öffentlichkeitswerbung GmbH rasch möglichst aufzulösen.

0.1.2.9	Übriges Gemeinderat
63	Verschiedenes

- Einige Termine:

- | | |
|-------------------------|---|
| 23. Mai 2018, 19:00 Uhr | Forum Schwarzbubenland: Generalversammlung, Restaurant Traube, Büsserach
An- bzw. Abmeldung bis 18. Mai 2018 erbeten. |
| 23. Mai 2018, 18:00 Uhr | Rosengarten Seniorenzentrum Laufental:
Vernissage Flowers and More |
| 24. Mai 2018, 10:00 Uhr | Schweizerischer Gemeindeverband: Generalversammlung, CAMPUSSAAL Brugg-Windisch
Anmeldeschluss: 14. Mai 2018 |
| 26. Mai 2018, 14:00 Uhr | Historischer Verein des Kantons Solothurn:
Landtag, Restaurant Storchen, Schönenwerd
Anmeldung bis 18. Mai 2018 erbeten. |
| 26. Mai 2018, 09:00 Uhr | Forstliche Jahresversammlung Dorneck-Thierstein
Treffpunkt: Holzschopf, Hofstetten
Der Wald im Wandel der Zeit. Rückblick auf eine Kreisförster-Ära von nahezu 30 Jahren. |
| 07.06.2018, 20:00 Uhr | Zentrum Passwang, Breitenbach: Delegiertenversammlung |
| 10.06.2018, 16:00 Uhr | Sportclub Soleita: 10. Schaulaufen der Rollkunstläuferinnen, Salle Landskron, Leymen |
| 15.06.2018, 17:00 Uhr | Verabschiedung Hans-Peter Laffer Klosterhotel, Mariastein |
| 15.06. + 16.06.2018 | Leimentaler Openair: 15jähriges Jubiläum |

19.06.2018	Seniorenausflug
23. Juni 2018, ab 15:30 Uhr	Restaurant Rosengarten Seniorenzentrum Laufental: Gartenfest - Äplerchilbi
04.07.2018, 19:00 Uhr	Promotion Laufental: Gratulationsfeier erfolgreiche Lehrabgänger des Laufentals und Schwarzbubenlandes, alts Schlachthuus, Laufen Anmeldeschluss: 30. Juni 2018

- Sportwoche
Über 246 Läuferinnen und Läufer haben am Blauen-Berglauf teilgenommen. Die Sportwoche war insgesamt ein super Erfolg. Samantha Benito Gaberthüel lobt die gute Organisation.
- Forum Schwarzbubenland: Konferenz der Gemeinderäte
Andrea Meppiel, Samantha Benito Gaberthüel und Peter Gubser haben an dieser Konferenz teilgenommen. In vier Workshops konnten sich die Teilnehmerinnen und Teilnehmer unterschiedlichen Themen widmen.
Unter anderem wurde über die Organisation und strategische E-Government-Vorhaben auf Stufe Bund und Kantone sowie innerhalb des Kantons Solothurn orientiert. Ebenso wurde dabei die Rolle der Gemeinden, die Bedeutung und Konsequenzen dieser Entwicklung für die kommunalen Behörden aufgezeigt.
 - Elektronische Erfassung der Mehrwertsteuerabrechnung
 - Elektronische Identitätskarte
 - E-Voting
 - Ab 2020 sollte es möglich sein, die Steuererklärung elektronisch zu verschicken
 - Elektronischer Schalter: Pilotprojekt: An- bzw. Abmeldungen elektronisch. Peter Gubser ergänzt, dass der Zeitaufwand für die Gemeinde ca. ¼-Std. beträgt, um den Umzug zu erfassen.

Andrea Meppiel berichtet, sie habe den Workshop Bildung besucht. Schwerpunkte: ICT-Konzept, Schulleitung und Administration, spezielle Förderung. Bedingt durch den Anschluss an den Zweckverband Schulen Leimental (ZSL) ist der Handlungsspielraum der Gemeinde eingeschränkt.

Samantha Benito Gaberthüel hat ebenfalls beim Workshop «Bildung» mitgewirkt sowie beim Workshop «Bau-, Planung- und Zonenrevision».

- Schulleitung
Andrea Meppiel berichtet, dass in der Einstellhalle der Primarschulhauses 7 von 9 Parkplätzen durch Geräte/Maschinen der Gemeinde blockiert sind.

Die Schulleitung bemängelt, dass sie die Informationen bezüglich der Sanierung «Bachweg» etwas spät erhalten hat.

- Sicherheitsberatung
Peter Gubser orientiert, dass die Polizei bei Neu- und Umbauten kostenlose Beratungen in Bezug auf Einbruchschutz anbietet. Dieses Angebot wird noch zu wenig genutzt. In der nächsten Ausgabe Hofstetten-Flüh aktuell wird darauf aufmerksam gemacht.

Schluss der Sitzung: 21:45 Uhr

Hofstetten, 17. Mai 2018

Felix Schenker
Gemeindepräsident

Verena Rüger
Gemeindeschreiberin